
 
 

 

 
Comitato di Indirizzo del Corso di Studio in Tecniche 

di Radiologia Medica, per Immagini e Radioterapia 
___________________________________ 

 

 

 

VERBALE DEL 6 OTTOBRE 2023 

 

Il giorno 06 OTTOBRE 2023 con inizio alle ore 9.30, presso la Sala Riunioni del Dipartimento 

di Medicina di Precisione - Complesso S. Andrea delle Dame - Via L. de Crecchio, 7 - 80136 

Napoli, si è tenuta la riunione del Comitato di indirizzo in intestazione, per discutere in merito al 

seguente OdG: 

 

1. Valutazione degli indici occupazionali 

2. Analisi sulla programmazione posti A.A. 2023-2024 

3. Calo di attrattività e proposte di orientamento 

4. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti il Prof. Nardone, il Dott. Silva, il Sig. Arrichiello e la Dott.ssa Nappa in qualità di 

Presidente; sono collegati in via telematica il dott. Da Dalt e la dott.ssa Paccone; è assente la 

stud.ssa Medugno 

 

 

1° punto: 

 Si parte dalla disamina del XXV Rapporto Annuale del consorzio AlmaLaurea anno 2022 

sui laureati del 2021, dal quale emerge che l’intera area delle Professioni Sanitarie continua a 

mantenere degli ottimi livelli occupazionali sebbene si registri un lieve calo della quota di 

occupati, pari al -2,4%, rispetto all’anno precedente. 

 In particolare però nell’area tecnica, il dato specifico mostra una inversione di tendenza in 

confronto a quello generale attestandosi su di un trend positivo pari al 74,1%, registrando un 

+2,5% rispetto ai laureati occupati del 2020 (71,6%). 

 Nel passare ad una analisi dettagliata sulle 22 professioni si rileva come quella del 

Tecnico Sanitario di Radiologia Medica, con un tasso occupazionale dell’80,4%, si attesti al 

quinto posto tra tutte queste e quindi ben al di sopra della media dell’area di appartenenza. 

 Se si guarda invece la media degli occupati sugli ultimi 15 anni, fra i laureati dal 2007 al 

2021 abbiamo un positivo 61% per i tecnici di radiologia. 

 È evidente pertanto quanto la laurea triennale in T.R.M.I.R. continui a garantire 

stabilmente degli ottimi livelli occupazionali, seppure con fluttuazioni nel corso degli anni. 

 

 



2° punto:  

 Lo scorso 14 settembre si sono tenuti, in 48 Atenei, gli esami per l’ammissione ai Corsi 

di Laurea delle Professioni Sanitarie. 

La Vanvitelli ha attivato 13 corsi (tra cui appunto quello in T.R.M.I.R.) dei quali uno di 

prima istituzione per Assistente Sanitario, a fronte dei 34 complessivi attivati in Campania. 

 I posti totali messi a bando dal nostro Ateneo nel 2023 sono stati 1.050 con 2.323 

domande (D/P 2,2) a fronte dei 937 del 2022 con 2.503 domande (D/P 2,7), con una differenza 

tra 2023 vs 2022 di un +12,1%. di posti ed un -7,3% di domande. Questi dati vanno comparati 

con il dato nazionale che vede un incremento complessivo dei posti del +4,4% (da 32.998 a 

34.453) e un calo delle domande del -8,3% (da 72.736 a 66.686). 

 Nello specifico del CdS in TRMIR nel 2023 sono stati messi a bando 80 posti con 149 

domande (D/P 1,8), un rapporto in media con il dato nazionale per la stessa tipologia di corso che 

lo colloca al quinto posto tra le 22 professioni sanitarie e comunque in calo rispetto al 2,2 dello 

scorso anno. 

 

3° punto: 

 Risulta evidente, dall’analisi dei punti precedenti, quanto, all’aumento dei posti messi a 

bando negli ultimi anni per il CdS in TRMIR, non corrisponda un aumento significativo dei 

candidati.  

È necessario pertanto ripensare in profondità ai sistemi di orientamento e tutorato quale 

strategia di insieme non solo per assicurare nei prossimi anni i professionisti necessari al SSN ma 

anche per contenere la frazione evitabile degli abbandoni associati che hanno una potenziale 

ricaduta negativa su studenti, famiglie e sulla collettività nel suo insieme. 

Per tali motivi il Comitato di Indirizzo, appreso del finanziamento di circa 1,17 milioni di 

euro che il Ministero della Università, con il decreto 1327 del 10 agosto 2023, ha assegnato per 

la realizzazione di un progetto interclasse dedicato a tutte le 22 Professioni Sanitarie, auspica che 

la nostra Università sia tra gli Atenei beneficiari, in maniera tale da individuare idonei strumenti 

atti a strutturare un piano di azioni mirate al sostenere gli studenti nella scelta informata e 

competente verso questi studi.  

 

 Al termine dei lavori, il Presidente ringrazia i componenti per il lavoro svolto e, non 

essendoci altri punti da discutere, dichiara conclusa la riunione alle ore 13.00. 

 

Il verbale odierno verrà sottoposto ai componenti in via telematica per l’approvazione. 

 

 

 

Il Presidente del Comitato  

f.to dott.ssa Elena Nappa 

 

 

 

 

 

 

 

 


